

**** English below



Visualisierung in der Statistik- und Methodenlehre in den Sozialwissenschaften

Workshop am 20.09.2024, Universität zu Köln

Datenvisualisierung ist überall! Für die Sozialwissenschaften ist sie sogar zentral: Sie hilft, Daten zu erforschen und Ergebnisse zu präsentieren. Doch welchen Stellenwert hat die Datenvisualisierung in der sozialwissenschaftlichen Statistik- und Methodenlehre? Wie ist sie curricular verankert? Wie wird Datenvisualisierung gelehrt? Diese und viele weitere Fragen wollen wir gemeinsam in einem Workshop zur Datenvisualisierung in der Lehre diskutieren.

Wollen Sie mehr über die Lehre der Datenvisualisierung erfahren? Praktische Beispiele kennen lernen und diskutieren? Oder möchten Sie Ihre Erfahrungen und Beispiele teilen? Sind Sie an einer Arbeitsgruppe zur Datenvisualisierung in Statistik und Methoden in den Sozialwissenschaften interessiert? Dann freuen wir uns, von Ihnen zu hören!

Dr. Emilia Kmiotek-Meier & Prof. Dr. Marita Jacob

Unter diesem Link finden Sie die vollständige Beschreibung des Workshops:

<https://iss-wiso.uni-koeln.de/de/workshop-visualisierung-in-der-lehre>

Wenn Sie als Speaker:in teilnehmen möchten, schicken Sie uns einen Abstract für Ihren geplanten Beitrag (200 Wörter, Länge des Slots 30-60 Minuten, inkl. Diskussion). **Deadline: 15. August 2024.**

Eine Teilnahme ohne eigenen Beitrag (als Diskutant:in) ist möglich. Um Anmeldung wird gebeten.

Der Workshop wird von der Akademie für Soziologie gefördert. Die Teilnahme ist kostenfrei. Für Essen & Trinken während des Workshops wird gesorgt. Reisekosten können teilweise erstattet werden.

Visualisation in statistics and methodology courses in social sciences

Workshop on 20 September 2024, University of Cologne

Data visualisation is everywhere! It is even central to the social sciences: it helps to analyse data and present results. But how important is data visualisation in the teaching of statistics and methodology in the social sciences? How is it embedded in the curriculum? How is data visualisation taught? We want to discuss these and many other questions in a workshop on data visualisation in teaching.

Do you want to learn more about teaching data visualisation? Get to know and discuss practical examples? Or share your experiences and examples? Are you interested in a working group on data visualisation in statistics and methodology courses in the social sciences? Then we would like to hear from you!

Dr. Emilia Kmiotek-Meier & Prof. Dr. Marita Jacob

The full description of the workshop can be found at this link:

<https://iss-wiso.uni-koeln.de/en/workshop-visualisation-in-teaching>

If you would like to participate as a speaker, please send us an abstract for your planned contribution (200 words, length of the slot 30-60 minutes, incl. discussion). **Deadline: 15 August 2024.**

Participation without own contribution (as discussant) is possible. Please, register in advance.

The workshop is funded by the Akademie für Soziologie. Participation is free of charge. Food & drinks will be provided during the workshop. Travel expenses can be partially reimbursed.